

クラブの活動が進んでいます。



2回目、3回目と回を重ねるごとに、各クラブの活動が本格的になってきました。大湯太鼓の練習では、飲み込みの速さを村の先生方からお褒めいただきました。



俳句・川柳クラブでは、作品に用いる言葉選びにじっくりと取り組んでいました。推敲をしたり、先生に相談したりしながら、作品に磨きをかけていました。



スポーツクラブは、晴れた日には外でも活動しています。この日はフィールドを限定してのサッカーを行いました。子どもたちは、なかなかのボールコントロールです。



マジッククラブでは、ジャグリングやけん玉にも挑戦しています。子どもたちのけん玉の技術は高く、大皿や小皿はもちろんのこと、とめけんも成功させていました。



将棋クラブでは、基本的なルールを覚えて、子ども同士の対局が始まっていました。この日は、子どもと村の講師の先生が、囲碁でも勝負していました。



茶道クラブでは、子どもが実際に、茶筌でお茶を点てる練習をしていました。自分で点てたお茶は、自分で試飲しました。お味はどうだったでしょうか。



菜の花クラブでは、彩りを工夫してフルーツパフェとフルーツサンドを作りました。家庭科室いっぱい、果物とクリームの良い香りが広がっていました。